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«Un trenoogni 90 secondi»
La strategia per potenziareM3
Ora di punta, il piano aumenta le corse del 30%. Campagna per gli ascensori

Più frequenze e più treni.
Dopo la linea rossa e la linea
verde, tocca alla gialla. Il Co-
mune ha approvato il proget-
to di fattibilità tecnica ed eco-
nomica di rifacimento del se-
gnalamento della linea 3 del
metrò, sistema che permette-
rà di avere una frequenza di
90 secondi tra un treno e l’al-
tro nelle ore di punta. Attual-
mente l’attesa nelle fasce ora-
rie più frequentate si attesta
sui 3 minuti. In realtà 90 se-
condi è una cifra teorica, più
realistico che l’attesa tra un
treno e l’altro sia sui 2 minuti.
«Il fine — si legge nella deli-
bera firmata dall’assessore al-
la Mobilità, Marco Granelli —
è quello di aumentare la fre-
quenza massima e quindi la
capacità di trasporto della li-
nea di circa il 30 per cento per
far fronte all’aumento di do-
manda e la necessità di rende-
re ancora più attrattivo e con-
fortevole il servizio». Il rinno-
vo degli impianti si rende ne-
cessario anche per un altro
motivo. «A oggi — si legge
nella delibera — non sono
più reperibili le apparecchia-
ture di bordo necessarie a
equipaggiare il maggior nu-
mero dei treni che si rende-
ranno disponibili sulla linea,
oltre all’irreparabilità, in mol-
ti casi, per obsolescenza tec-
nologica dei materiali di ri-
cambio».

Più frequenze significa an-
che più treni. Sempre per la
gialla ne verranno ordinati 25
per una cifra complessiva di
230-240milioni di euro che si
vanno ad aggiungere ai 104
che serviranno per rifare il se-
gnalamento. Un pacchetto
molto consistente. Adesso,
per quanto riguarda i finan-
ziamenti, la palla passa nelle
mani del Mit, il ministero del-
le Infrastrutture e dei Tra-
sporti ma c’è parecchio otti-
mismo. «Per noi è fondamen-
tale — attacca l’assessore alla
Mobilità, Marco Granelli —
perché dobbiamo farci trova-

re preparati. Non siamo anco-
ra alla saturazione,ma la linea
3 è in crescita di passeggeri».
Una crescita, secondo i dati di
Atm, del 5 per cento annuo
per quanto riguarda sia la ros-
sa sia la verde sia la gialla. Nu-
meri maggiori per quanto ri-
guarda la lilla. «La risposta uf-
ficiale e definitiva del mini-
stero arriverà entro la fine
dell’anno» spiega l’assessore.
Nella delibera di fine anno

ci sono progetti che non ri-
guardano solo la gialla. C’è an-
che unmilione emezzo di eu-
ro per l’installazione di tre
ascensori nella stazione di

Sant’Ambrogio e di altrettanti
nella stazione di Cascina Gob-
ba sempre sulla linea verde. In
questo caso l’ammontare dei
lavori è di un milione e 300
mila euro. «Il progetto preve-
de l’installazione di tre im-
pianti ascensore, uno per
banchina, per l’accessibilità
dell’utenza dal piano mezza-
nino posto al piano terra, al
piano banchina posto al pia-
no superiore». «L’obiettivo—
continua Granelli — è quello
di eliminare le barriere archi-
tettoniche. Vogliamo installa-
re ascensori in tutte le stazio-
ni della verde e vogliamo farlo
anche in fretta. Non una o due
stazioni all’anno...». I lavori,
in parte, sono già iniziati. Am-
montare delle opere, oltre 13
milioni di euro.
Infine c’è un capitolo dedi-

cato alla rimozione dei binari

del tram inutilizzati. Via le ro-
taie nell’area che va da via Do-
natello, via Paracelso, piazzale
Bacone, piazzale Lavater (lato
sud), via Ramazzini e via Ca-
damosto. Intervento prope-
deutico alla creazione di una
pista ciclabile che colleghi
piazza Piola a viale Regina
Giovanna sui due lati di via
Cadamosto e via Ramazzini,
oltre al riordino della parte
nord di piazzale Bacone per
consentire la riconnessione
della pista ciclabile con quella
esistente di via Morgagni.
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In banchina Il piano di potenziamento della linea gialla riguarda la frequenza dei treni e l’abbattimento di barriere architettoniche

I punti

● Il sistema
Sulla M3 con
un treno ogni
90 secondi
la capacità
di trasporto
salirà del 30%

● Le rotaie
In zona corso
Buenos Aires
saranno
rimossi i binari
del tram per
creare ciclabili

● Le barriere
Saranno
installati
ascensori in
tutte le stazioni
della 2, i primi a
Sant’Ambrogio

La morte di Raffaele Ielpo

Sicurezza sui cantieri
Vertice a PalazzoMarino

È in programma per oggi l’incontro
sulla sicurezza tra i rappresentanti dei
sindacati Cgil-Cisl-Uil e gli assessori

alla Mobilità Marco Granelli e al Lavoro
Cristina Tajani. Il vertice è stato chiesto
dalle sigle dopo la morte del caposquadra
Raffaele Ielpo in un cantiere M4. Sarà
presente il presidente M4 Fabio Terragni.
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Le competenze
Il Comune approva
il rinnovo del sistema
di segnalamento. La
palla passa al ministero
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